

Berichte 2023

Saar-Lor-Lux-Siegerschau des MRC e.V. am Sonntag 15. Oktober 2023 in Völklingen

- Drucken

Saar-Lor-Lux-Siegerschau des MRC e.V. am Sonntag 15. Oktober 2023 in Völklingen

Kalt, aber sonnig und trocken, so präsentierte sich an diesem Oktoberwochenende das Wetter in Völklingen-Wehrden, wo der MRC e.V. seine Saar-Lor-Lux-Siegerschau durchführte. Durchweg gute Laune bewiesen alle Teilnehmer, aus Deutschland, Frankreich und der Schweiz vertreten, und die **mit 76 Meldungen ein durchschnittliches Ergebnis erzielten. Die meist gemeldeten Hunderassen waren die Altdeutschen Schäferhunde, die allein 13 Vertreter ihrer Rassen hervorbrachten, gefolgt von 10 Chihuahuas und 9 Bolonka Zwetnas.** Insgesamt waren 18 verschiedene Hunderassen anwesend. Sehr gut frequentiert wieder die Hunderennbahn, hier ging es wieder spannend zu. Die Zuchtrichter des heutigen Tages waren: Rosi Hesse, Karin von der Thüsen und Ralf Lehmann. Ausstellungsleitung: Michael Kraft, EDV: Gaby Kraft, Rennleitung: Daniela Reichel. Für die Bewirtung war wieder der Vereinsvorsitzende des Hundyclubs Wehrden, Karsten Both, zuständig. Er ist immer mit Herzblut dabei! Die ersten 3 Erstplatzierten, wozu wir recht herzlich Gratulieren, waren: Altdeutscher Schäferhund „Sultan Schwarz Wolf“ von Lehmann Sabine aus Wegberg, gefolgt von Pomeranian „Persimmon tender kiss von Benz Karin aus F Menskirch. Den 3. Platz belegte: Chihuahua „Alena von Billashausen“ von Otto Sibilla aus Saarlouis!



